

Mitteilung an Bezirksvertretung Mitte zur Sitzung am 16.03.2023

Das Amt für Verkehr teilt mit:

Aktuell finden die letzten Umbaumaßnahmen im Radhaus (Fahrradparkhaus Niederwall) statt. Diese werden Ende März abgeschlossen sein. Aufgrund der Stahlknappheit wird die Lieferung für die Doppelstockparker im Mai erfolgen.

Die Stadt beabsichtigt, ab April das Radhaus als „Schnupperangebot“ für die Bürgerinnen und Bürger zu eröffnen. In den Öffnungszeiten von 07:00 – 19:00 Uhr können Fahrräder kostenfrei an den übergangsweise aufgestellten, mobilen Fahrradbügeln abgestellt werden. Als Betreiberin konnte die moBiel GmbH – analog zur Radstation am Hauptbahnhof - *Etiennes Radladen* gewinnen.

Das digitale Zugangssystem wird nachträglich eingebaut. Hier sind gemeinsam mit dem Anbieter noch ausstehende Fragen und Möglichkeiten zur Umsetzung abzuklären.